



# ACTA DE SESIÓN PLENARIA

FO-GP-02

Versión:	2
Fecha:	01-06-2017
Página 1 de 10	

TRD: 100-02

## ACTA No. 052 SESION ORDINARIA

En el Municipio de Yumbo – Valle del Cauca, siendo las 09:15 horas, del primero (01) de junio de dos mil veintidós (2022) – se reunió el Concejo Municipal de Yumbo – Valle del Cauca para realizar junta ordinaria del año 2022. La Presidencia del Concejal HORACIO CASTILLO PABON. La Secretaria General Sra. MARISOL HERNANDEZ SANCHEZ, las funciones de Técnico las desempeñó el señor OCTAVIO RODRIGUEZ CARDONA, para verificación del quórum se llamó a lista y contestaron los siguientes Concejales:

- 1) BEJARANO DUQUE ALEXANDER
- 2) CANO JOVEN GUSTAVO ADOLFO
- 3) CASTILLO PABON HORACIO
- 4) CRUZ RAMOS ANDRES EDUARDO
- 5) DOMINGUEZ LOZADA ARTURO
- 6) ESCOBAR CASTRO GIOVANNY
- 7) HENAO GARCIA WILLIAM
- 8) JARAMILLO BEJARANO WILLIAM
- 9) JIMENEZ COBO ANGEL DARIO
- 10) MANCILLA ANGULO DAISY NARCISA
- 11) MURGUEITIO CARDENAS FERNANDO DAVID
- 12) RUIZ GARCIA EDGAR ALEXANDER
- 13) URIBE MUÑOZ OSCAR EDUARDO
- 14) VILLA LUNA CARLOS ARTURO

Con quórum reglamentario y decisorio a la vez, se leyó el orden del día, el cual estaba preestablecido así:

- 1.- Llamada a lista
- 2.- Himno oficial de la República de Colombia
- 3.- Himno oficial del Departamento del Valle del Cauca
- 4.- Instalación del segundo periodo de sesiones ordinarias del año 2022 por parte del señor alcalde municipal doctor Jhon Jairo Santamaría Perdomo
- 5.- Proyectos de Acuerdo para segundo debate con informe de comisión
- 6.- Proposiciones
- 7.- Resoluciones, comunicaciones y varios
- 8.- Himno oficial del Municipio de Yumbo

Leído y puesto en consideración el orden del día, es aprobado, su desarrollo:

- 1.- Llamada a lista, punto evacuado.
- 2.- Himno oficial de la República de Colombia, se emitieron las notas del himno nacional.
- 3.- Himno oficial del Departamento del Valle del Cauca, se emitieron las notas del himno al Departamento del Valle del Cauca.
- 4.- Instalación del segundo periodo de sesiones ordinarias del año 2022 por parte del señor alcalde municipal doctor Jhon Jairo Santamaría Perdomo.

El presidente designa a los Concejales Oscar Uribe y Giovanny Escobar para invitar al señor Alcalde a la instalación del segundo periodo de sesiones ordinarias.

El presidente decreta un receso, una vez terminado el receso se continua con el orden del día existiendo el quorum reglamentario.

**Tiene la palabra el señor alcalde Jhon Jairo Santamaria:** en este periodo se van a presentar proyectos que tienen que ver con acciones en beneficios municipio de Yumbo, hay un proyecto que se va a radicar, el municipio de Yumbo pertenece a la Federación Nacional de Municipios pero dentro de Federación y ahora que viene el nuevo gobierno y en esa constitución de ese plan de desarrollo de ese nuevo gobierno pienso que nosotros cómo municipio intermedio se está considerando a nivel nacional la constitución de una Federación nacional de ciudades intermedias, donde están municipios que no son capitales pero tienen por ejemplo aeropuerto, un municipio importante en su economía cómo Yumbo

*Ejerciendo el Control Político conforme a la Constitución Política y a la Ley*

Calle 5 No 4-40 Módulo Uno CAMY

Teléfonos: 669 37 42 / 695-7195 / 695-7196

www.ConcejoYumbo.gov.co – contacto@ConcejoYumbo.gov.co



## ACTA DE SESIÓN PLENARIA

FO-GP-02

Versión:	2
Fecha:	01-06-2017
Página 2 de 10	

TRD: 100-02

capitán industrial, se va presentar a consideración de ustedes ese proyecto acuerdo, hay otro proyecto que tiene que ver con la facultades que quiero solicitarles a ustedes para la compra de un predio que se ha desarrollado en la zona industrial donde se generó una inversión por parte de la administración en una vía pero no se podido colocar el servicio de la comunidad porque todo formas no se ha formalizado la adquisición por parte del municipio de ese predio cómo tal, necesitamos que nos den facultades para entrar a comprar ese predio y poder dar la apertura de esa vía, la 32 en la zona de ACOPI que de verdad va a mejorar la movilidad en ese sector, hay otros dos o tres acuerdos que estamos formalizando tienen que ver con vivienda y otras cosas, lo vamos a radicar en el concejo para que sea estudiado en este segundo periodo de sesiones ordinarias y decirle que seguimos atentos a todas las sugerencias y todas las inquietudes que ustedes tengan a bien para poder fortalecer la administración las acciones que necesitamos desarrollar ante la comunidad, se declara oficialmente instalada este segundo periodo de sesiones del Concejo municipal de Yumbo.

- 5.- Proyectos de Acuerdo para segundo debate con informe de comisión, no hay sobre la mesa.
- 6.- Propositiones, no hay sobre la mesa.
- 7.- Resoluciones, comunicaciones y varios. Resoluciones, no hay sobre la mesa. Comunicaciones, no hay sobre la mesa. Varios, no hay ciudadanos inscritos.

**Tiene la palabra el Concejal Fernando David Murgueitio:** para mi es importante hablar un poco acerca de esto que está sucediendo en el país y quiero aprovechar este espacio apenas que vamos a empezar la agenda del concejo podemos abrimos a estas opiniones y yo si quiera arrancar diciendo que me alegra lo que está pasando en nuestro país, el pueblo colombiano a anhelado un cambio que yo considero ya empezó, estamos viendo que el solo la dinámica electoral, las decisiones que está tomando la gente como las está tomando, la libertad que ha tenido el pueblo para hacerlo hoy está entregando grandes sorpresas pero no malas si no buenas sorpresas, por un lado está entregándole al parecer un mensaje a los partidos políticos diciéndoles o recordándoles la importancia de gobernar con y para la gente, un pueblo que se siente desentendido, partidos que no emocionan y les puedo decir que lo anhelamos, muchos de los que estamos aquí presentes crecimos y seguimos con agendas propias liberales, pero los que tuvimos la oportunidad de vivir esos momentos y lo digo yo en especial cuando decía **Ciro Murgueitio** arengando con pasión su partido liberal y eso que habían divisiones porque él era del MRL y habían diferentes enfoques y **Luis Fernando Murgueitio** mi padre también lo vivió con pasión y empujo fuertísimo el nuevo liberalismo y pese a esas divisiones que habían conceptuales el grito de viva el partido liberal era un grito que se sentía que emocionaba, yo me pregunto ahora que si ese grito que motivaba se podría dar si ahora eso pasa, yo pensaría que no porque de una y otra manera esa pasión se ha ido perdiendo por la misma dinámica de los partidos, inclusive nuevos partidos. Ha ido perdiendo la conexión con el pueblo, esa pasión se ha ido enfocando en movimiento y no partidos, y quiero decir que hace mucho no sentía yo esa pasión esas ganas de salir a arengar a vender la propuesta o el sueño de una transformación política como ahora especialmente la estoy sintiendo, no sé si porque el candidato que hoy me mueve esa pasión me recuerda a mi abuelo o me puede proyectar que hoy podría ser mi papá, pero hoy siento esperanza hoy siento deseo de acompañar creo en alguien creo un propósito, me entusiasma ver la gran capacidad de convencer, de enganchar a la gente, me gusta su personalidad, que enamora tranquila, sencilla, sin máscaras, cuantos no nos gustaría poder ser así no tener que cuidar siempre lo que tenemos que decir, una persona que habla cómo somos todos en cualquier espacio y lo hace público y se muestra con sus errores y virtudes, claro con errores con el resultado también de su formación, cuando uno ve que las decisiones de un partido no corresponden a esos nuevos liderazgos crecientes sino que hay un liderazgo plano, estratégico y dicen para donde cogen unos y para donde otros y armar todo dependiendo de la estrategia empresarial política pues va desfigurando lo que se busca más aún que los resultados que se van obteniendo de esa dinámica no son los resultados que benefician a nadie, de pronto un poquito al jefe del partido de pronto poquito algunos parlamentarios porque ni siquiera todos, ni siquiera la colectividad, ni siquiera los líderes que empujan la lista ni siquiera nadie o sea unos sectores muy cerrados y permitiendo que se conformen clanes y demás y eso ya la gente no lo quiere, no los motiva y también transformando obligando a candidatos que no generan esa pasión, que no surten ese proceso de crecimiento de

*Ejerciendo el Control Político conforme a la Constitución Política y a la Ley*

*Calle 5 No 4-40 Módulo Uno CAMY*

*Teléfonos: 669 37 42 / 695-7195 / 695-7196*

*www.ConcejoYumbo.gov.co – contacto@ConcejoYumbo.gov.co*



Concejo Municipal De Yumbo

## ACTA DE SESIÓN PLENARIA

FO-GP-02

Versión: 2

Fecha: 01-06-2017

Página 3 de 10

TRD: 100-02

consolidación y demás, esa transformación que está generando la política hoy pues nos lleva mucho a reflexionar y a mí me parece que hace falta más liderazgos así, liderazgos sin cálculos, sin temor de que me sirve que no me sirve, ejemplo para alguien que quisiera ser alcalde de Yumbo hoy viendo el resultado que vimos el domingo pasado de elecciones donde 38,000 personas le entregan su apoyo a una fórmula presidencial que es admirable no solamente por lo que hoy simboliza especialmente la candidata a la vicepresidencia si no de todo lo que es el resultado y han consolidado y han construido con tanto tiempo y tanto esfuerzo y sin tener poder político, digamos sin tener poder administrativo político, por esos admirable, cualquier en un cálculo político diría la mejor decisión es montarse en esa ola, claro montarse en esa ola te generaría una simpatía especialmente en este momento, en este momento donde por primera vez en todo el proceso electoral las encuestas que sirven están demostrando que ya el que era puntero no es puntero, y que se está marcando claramente un triunfador, entonces uno diría independientemente que se gane o no la presidencia en este momento que alguien salga a apoyar y que quiera el anhelo esos 38,000 de que gane su presidente gane o no, pues obviamente va a verse como un héroe independientemente de sus pasados actuaciones o si es bueno o malo o si conoce o no de la administración o si puede o no puede ser buen candidato sería una buena decisión, también podría ser la decisión a la gobernación del Valle, hoy cualquiera que quiera ser gobernador del Valle 1,050,000 votos en esa ola, cualquiera que quiera ser gobernador o gobernadora del Valle del Cauca le interesaría mucho montarse en esa ola independientemente del resultado, porque si gana ayudó a ganar y por supuesto genera una alianza que posteriormente le permite hacer algún acuerdo, y si no gana igual la misma fórmula se puede aplicar y se podía compartir poder aunque muchos conociendo expertos conociendo lo que conocen dirán no, cuando un gobierno de esta formación política llegue al poder nadie lo va a cambiar y seguramente cuando llegan al poder no le van a cumplir a ningún político si no que van a montar su propia estrategia de trabajo y hasta allí, pero les podría decir que se hace necesario defender las convicciones y lo que no le gusta, esa autenticidad también yo creo que es válida en política así se pierda así uno no gane, antes de las elecciones digamos que no había un movimiento Rodolfista importante en el municipio de Yumbo hay más un pasado que Yumbo se lo ha jugado y lo ha mostrado su interés del gobiernos de izquierda en la presidencia, pese a que ya ha tenido dos gobiernos de izquierda en la alcaldía de resultados que los pueden evaluar la misma comunidad, pero ha tenido el anhelo de tener ese gobierno de izquierda en la presidencia o alternativo diría yo, diría más que de izquierda un gobierno alternativo a ese gobierno que siempre hemos acostumbrado y que hoy nos tiene jarto de tanta manipulación, de manipulación de la justicia, de los contratos, de los pocos resultados, del problema económico o de la falta oportunidades, de la pobreza etc. etc., entonces pienso yo que de un otra manera la gente debe tomar o tenemos que tomarnos y tener la valentía de tomar la decisión que nos gusta y que nos apasiona, cuando yo decía que ya Colombia ganó es porque les guste a unos o no ya hay un cambio, el solo hecho de tener dos mujeres cómo potenciales vicepresidente de la república, dos mujeres con todas las condiciones para poder ser presidenta, la sensibilidad, conocimiento, la pasión, dos mujeres muy cercanas a nuestra región, una Vallecaucana otra Cauca, pero dos mujeres prácticamente desconocidas, especialmente Marleny cómo la describe su propio candidato a la presidencia una perfecta entre comillas desconocida, solamente ahora que hay una tergiversación de la interpretación de las mujeres frente a la posición un comentario varios despojados de cualquier prevención del candidato Rodolfo y que se lo han manipulado hasta más para tratar de buscar y confundir para lograr o tener un logro político que me parece un error, pero Marelen ahora que está tomando ese protagonismo pues se ve que es una mujer clase media que siempre ha estado en la lucha que ha estudiado con grandes esfuerzos, y que hoy va a poder ser si los colombianos y Dios lo permiten y los ciudadanos lo permiten la próxima vicepresidenta de la República, pero que tiene gran formación en el tema académico que lo conoce especialmente el tema de educación a distancia que le va servir muchísimo este país, pero es un gran homenaje para estas mujeres que se han esforzado y han avanzado, igual lo pienso de Francia, una mujer luchadora una líder social la mujer que emprendedora que han salido y ha progresado y ha salido adelante sola con grandes esfuerzos, que no le da miedo hablar, y es capaz en una entrevista con el propio presidente la República Juan Manuel Santos y cantar la tabla y decirle, usted ha incumplido usted ha mentado con esa capacidad, ojalá si no llegase a ser vicepresidenta Francia ojalá ya que es también hija adoptiva de este Valle del Cauca ojalá

*Ejerciendo el Control Político conforme a la Constitución Política y a la Ley*

Calle 5 No 4-40 Módulo Uno CAMY

Teléfonos: 669 37 42 / 695-7195 / 695-7196

[www.ConcejoYumbo.gov.co](http://www.ConcejoYumbo.gov.co) – [contacto@ConcejoYumbo.gov.co](mailto:contacto@ConcejoYumbo.gov.co)



Concejo Municipal De Yumbo

## ACTA DE SESIÓN PLENARIA

FO-GP-02

Versión:	2
Fecha:	01-06-2017
Página 4 de 10	

TRD: 100-02

sea la próxima candidata a la gobernación del Valle del Cauca, con alegría haría campaña con ella, con pasión haría campaña con ella, hoy no la acompaño porque acompaño a Rodolfo desde hace mucho tiempo atrás, porque creo en lo que él propone, porque creo en lo que el es capaz de hacer por este país y creo que Colombia merece un descanso de tanta manipulación de tanto cuento de tanto enredo de tantos negociados de tanta manipulación de la justicia, ojalá no se le he podido proponer algún día se lo pueda proponer cuando sea presidente ojalá y piense en una reforma a la justicia especialmente la forma cómo se elige Fiscal la Procuraduría de este país la Contraloría, porque ese mecanismo hay que cambiarlo al igual cómo se eligen las Personerías y las Contralorías aquí a nivel municipal y de los entes territoriales, ojalá ese mecanismo cambie para que la justicia y los órganos de control tengan independencia realmente independencia y llegue por concurso de méritos, para que haya garantía en la justicia, mucha gente dirá este pide garantía en la justicia y tanto que está siendo investigado y le digo que si y gracias a Dios todavía en la justicia hay gente seria y jueces serios que imparten justicia con criterio, porque con esta manipulación de la justicia hoy la justicia se le abren procesos si o no dependiendo si está en campaña o no está en campaña o si va a ser candidato o no para que sea o no sea candidato, y esa manipulación de la justicia para hacer política es lo que tiene que cambiar este país, esa manipulación de la política para decir quienes entran o a trabajar a las alcaldías o las gobernaciones tiene que cambiar en este país, hay que empezar a enfocar un poco más a la meritocracia y las personas que tienen condición y vocación y que tenga libertad para ejercer sus actuaciones y que lo hagan con pasión con amor con dedicación, esos anhelos lo que hoy está enfocando esos anhelos hoy están acompañando dos campaña dos campañas que lo están haciendo, lastimosamente esa pasión a veces es desmedida lograr estimular la agresividad, ojalá eso lo podamos cambiar, celebro que se esté reavivando la pasión política, con respeto que es lo más importante, yo si quería mencionar esto queridos compañeros por qué me alegra, me siento contento, hoy sigo a alguien que no conozco que no tengo ningún acuerdo con el que no tengo ninguna expectativa diferente a la que pueda hacer un muy buen gobierno, no tengo ninguna expectativa diferente, y que pueda ser un buen gobierno, eso que me dicen no te pintes, no hagas, mira que Yumbo es más Petrista, yo respeto a Petro, lo admiro y creo que este país le ha hecho también un reconocimiento, en muchos de sus espacios, ha logrado ser el Alcalde, senador por su trabajo que ha hecho impecable en el congreso es un excelente congresista, yo no dudo que pudiese ser un buen presidente, claro que el temor de que un sector económico bloquearía el país y demás tampoco puedo desconocer que eso pasaría en esa manipulación que tienen de este país y admiro su capacidad y su esfuerzo y su dedicación, claro que hay otras cosas que no comparto, pero admiro lo que han logrado y han despertado pasión, también si claro, me dicen debería de estar al lado de Petro si vos queréis volver a ser alcalde esa sería la mejor manera, pero no puedo yo engañar ni pensar ni hacer el cálculo político, no soy así de cálculos políticos, me apasionó por las cosas que se pueda hacer bien y hoy digamos hay una relación y un convencimiento de lo que se puede hacer por este país y creo que Rodolfo lo puede hacer muy bien por este país aunque la gente lo quiera tildar de muchas cosas, claro, que tiene años claro que tiene años y tiene experiencia, hombre cómo no quisiéramos nosotros que se respetarán más y se valoraran más a nuestros viejos, un hombre que nunca estuvo en lo público y que logró transformar a Bucaramanga, administró lo hizo bien una ciudad quebrada la saco adelante y la gente lo admira y lo respeta y lo apoya porque así es, por supuesto creo que hará lo mismo con el país, y bueno la tranquilidad que pueden tener todos en cuatro años habrá elecciones, poder ver el resultado de un gobierno austero gobierno concentrado en la gente que más lo necesitan gobierno invirtiendo la plata en lo que se necesita y eso es lo que yo persigo buenos gobiernos independientemente de mi intereses políticos, me siento contento me siento apasionado independientemente del resultado hoy ya Colombia ganó ya Colombia tiene un cambio ese cambio seguramente se va a reflejar y ojalá sea el más positivo para los próximos días.

**Tiene la palabra el Concejal Carlos Arturo Villa:** sabre que me gustó del domingo que no hubo esa agresividad, no faltó uno que otro marihuanero por ahí gritando sandeces pero la verdad es que el comportamiento de nuestros conciudadanos aquí en Yumbo Petristas y no Petristas es de mostrar es de resaltar, yo recuerdo lo que me dijo una vez un comandante aquí en el 2017, él dijo nosotros no vamos a cambiar al señor Villa y el no nos va a cambiar a nosotros, tenía toda la razón, yo para la izquierda jamás iré porque no es mi esencia y no es porque yo sea concejal del Centro Democrático, mi esencia ha sido del

*Ejerciendo el Control Político conforme a la Constitución Política y a la Ley*

Calle 5 No 4-40 Módulo Uno CAMY

Teléfonos: 669 37 42 / 695-7195 / 695-7196

[www.ConcejoYumbo.gov.co](http://www.ConcejoYumbo.gov.co) – [contacto@ConcejoYumbo.gov.co](mailto:contacto@ConcejoYumbo.gov.co)



Concejo Municipal De Yumbo

## ACTA DE SESIÓN PLENARIA

FO-GP-02

Versión:	2
Fecha:	01-06-2017
Página 5 de 10	

TRD: 100-02

partido conservador que cómo muchos de aquí liberales y no liberales, conservadores y no conservadores fuimos mutando a otros partidos por muchas razones que explico el Concejal Murgueitio, por el descrédito de los partidos no de ciudadanía si no de los líderes que encabezan estos partidos surgieron nuevos partidos, como el nuevo liberalismo, como el Centro Democrático, cómo la U bueno una cantidad de partidos que prácticamente en cada región en cada departamento surgió un partido nuevo, que el ASI, que el MAIS pero mi esencia es conservadora, estaré ahí al lado de los demócratas, pero resalto el domingo pues todos nos quedamos esperando que salieran las caravanas no salieron que bueno, habían dicho que ganaban en primera vuelta y no ganaron en primera vuelta ya perdieron una, pero mejor todavía porque eso llevo a la tranquilidad de nuestro municipio que es lo que queremos todos, los de un lado y los del otro, el 99% de unos y otros el comportamiento fue excelente, que vendrá una campaña de 15 días donde el señor Rodolfo va a crecer de manera exponencial y ya no es entre ocho o diez candidatos si no entre dos y que gane el que gane seguiré defendiendo la democracia pero hoy tengo que decir que por mi convicción tengo que estar al lado del señor Rodolfo Hernández, voy a votar por él, para que no me vayan a malinterpretar soy hincha del Cali gane o pierda, yo no puedo ir a ver jugar al Cali que por el otro equipo le está ganando entonces me voy a voltear, no, en este momento ya Fico quedo atrás y el que representa la ideología que yo practico enmarcada dentro de la democracia es el señor Rodolfo Hernández, por esa razón esperemos que pasa el 19 de junio que es el día en que será las elecciones definitivas y solamente espero que así cómo pasaron estas elecciones del domingo transcurran las de la segunda vuelta, porque no podemos seguir encerrados en una burbuja de odio, hay que esperar los resultados muchas veces es peor el remedio que la enfermedad, y ese cuento por ejemplo allí si discrepo de Fernando es que las olas que se van a montar en la ola de un millón cien mil votos de Cali, de la ola de aquí de Yumbo no, recuerden, las olas desaparecen en las playas no las volvemos a ver vendrán otras nuevas, y muchas veces se hacen digamos cálculos políticos que al final son erróneos, cálculos políticos que no se pueden hacer porque no se sabe qué va a pasar en el futuro, el médico mencionaba ahora que Yumbo ha tenido dos alcaldes de izquierda y ustedes creen con todo el respeto que merecen los dos señores que voy a mencionar que la gente volvería a votar por Rossemberg Pabón en Yumbo como dijo el finado Serpa Mamola, volverían a votar por Ferney tampoco porque ya probaron de eso y no quieren de eso más, yo digo hay que esperar que pasaría después del 19 y ahí si comenzar a mirar si los que estamos con Rodolfo nos equivocamos o los que están en el petrismo se equivocaron, entonces por esa razón a mí lo único que me interesa es que en Colombia jamás dejemos ir la democracia porque como dijo un filósofo cuando la democracia se va no vuelve, esperemos que quien llegue a gobernar no nos vaya a secuestrar la democracia por A o por B, pero así sea el último demócrata en este territorio jamás daré un voto por la izquierda, tengo amigos en la izquierda tengo gente hasta Arturito se me voltio, acá tengo otro mamertico al lado y somos amigos, William Jaramillo también se nos volteo pero seguimos siendo amigos, es que la política no nos puede llevar a convertimos en enemigos, por eso refuto la gente que sale a ofender, cuántas discusiones no he tenido aquí por ejemplo con personajes cómo Jorge Vivas y yo lo encuentro y en cualquier parte lo saludo, es que no es enemigo mío, somos contradictores en ideas que es muy diferente, Oscar Fuentes no es enemigo mío, y mucha gente que está allá no son enemigos míos pero hay gente que cree que porque uno habla duro no ofendo a nadie simplemente digo las cosas que pienso y por esa razón seguiré en la democracia, todos estamos en la democracia, porque es que miren de qué se está beneficiando el petrismo hoy en día de la democracia, hablan como pueblo pero viven como reyes el caso del señor Petro, y esa es la democracia pero no por eso tenemos que nosotros salir a decir sandeces como una señora de un vídeo que me mostró William Henao ahora, esa señora está loca todo lo que sale a decir y por eso no tenemos que echarle la culpa al petrismo de lo que esa ignorante dice ahí, miren no me vayan a decir que todos los que están en el petrismo son inmaculados, los hacedores de esa campaña es Roy Barreras, Benedetti Velasco, Piedad Córdoba, están felices, los de partido comunes, están felices, ojala no vamos a seguir llenando nuestros recuerdos de desilusiones y por eso les digo esperemos que pasen las elecciones del 19 y gane quien gane vamos a seguir viviendo en Yumbo, gane quien gane vamos a seguir defendiendo la democracia y a la vuelta de un año, menos, cuando no haya llegado los ángeles con los ríos de leche y miel que habían prometido ahí de lado y lado podemos comenzar a hacer los cálculos políticos hacia el futuro, hoy solamente les digo yo fui uno, inclusive el que

*Ejerciendo el Control Político conforme a la Constitución Política y a la Ley*

Calle 5 No 4-40 Módulo Uno CAMY

Teléfonos: 669 37 42 / 695-7195 / 695-7196

[www.ConcejoYumbo.gov.co](http://www.ConcejoYumbo.gov.co) – [contacto@ConcejoYumbo.gov.co](mailto:contacto@ConcejoYumbo.gov.co)



Concejo Municipal de Yumbo

## ACTA DE SESIÓN PLENARIA

FO-GP-02

Versión:	2
Fecha:	01-06-2017
Página 6 de 10	

TRD: 100-02

postulo a Rossemberg Pabón ante Jairo Romero para que fuera alcalde de Yumbo, luego se metió HUMBERTO, Mauricio Mejía y otras personas y al final nos llevamos una gran desilusión, porque prometer tanto sin saber de dónde va a salir el costo de esas promesas es crear utopías o falsas ilusiones.

**Tiene la palabra el Concejal William Jaramillo:** hoy primer día del segundo periodo ordinario de sesiones pues no puedo pasar por alto también la oportunidad de manifestarme en relación con las elecciones nacionales también, cómo Concejal del Movimiento Alternativo Indígena y Social estoy digamos expectante esperanzado en que Gustavo Petro y Francia Márquez sea el presidente y la vicepresidenta de Colombia, pienso que realmente cómo decía el Concejal Murgueitio ahora la ciudadanía ganó Colombia ganó porque definitivamente se votó por dos cambio, el que representa mi candidato Gustavo Petro y que representa el candidato Rodolfo Hernández, quienes perdieron las maquinarias políticas tradicionales y específicamente el Uribismo que dejaron perder y no apoyaron a su candidato Fico y por eso porque no tenían de otra opción pues inmediatamente pasaron a engrosar las filas del Rodolfismo, en un primer momento cómo cualquier ciudadano que además no tengo mucha experiencia política al ver los resultados electorales uno hace las cuentas matemáticas numérica cuánto votos sacó Petro cuánto votos sacó Rodolfo cuánto votos sacó Federico y uno a simple vista pensaría que ya perdimos para la segunda vuelta para el 19 de junio, pero yo quiero decirles que lo poco que uno aprendiendo en política se da cuenta que  $1 + 1$  no es 2 en política y que es un error pretender o pensar que los 5 millones que sacó Federico, y los casi 6 millones que sacó Rodolfo automáticamente se van a sumar y van a llegar a 11 millones de votos, eso en política no funciona así, como todos hemos podido ver hoy en día los medios pero especialmente las redes sociales están tóxicas están contaminadas con unos tire y afloje con un fife y rafe de una campaña y de otra a lo cual yo pienso no es correcto, no debería pasar, uno entiende los apasionamientos la cegueras y demás pero yo quiero específicamente invitar a los yumbeños a que no caigamos en ese error, a que no caigamos en ese cuento, nosotros los que queremos un cambio real como el que ofrece el pacto histórico simplemente tenemos que hablar de las propuestas del contenido programático de las propuestas del pacto histórico en los diferentes ejes en los diferentes temas no tenemos por qué estar tirándole al otro candidato, de ninguna manera ni por su personalidad que ya todos conocen ni por sus propuestas o falta de propuestas ni por nada lo que se ha visto en redes últimamente, ya creo que debemos pasar a un escenario más digamos propositivo donde tratemos de vender esa esperanza de cambio que representan Gustavo y Francia, esas digamos esperanza o anhelos de cambio que tiene los colombianos pero dejando tranquilo al otro candidato que igual ha logrado un resultado histórico muy importante inesperado inclusive para el Uribismo y simplemente ya hay dos contendores y todavía faltan tres semanas para que llegue el 19 de junio y se defina realmente el destino y el futuro de Colombia para los próximos cuatro años, como Concejal Carlos Villa ahora independientemente de las posturas políticas de las ideologías de los partidos que representamos por ejemplo nosotros los 15 Concejales acá en Yumbo acá no nos estamos agarrando de los cabellos ni nos estamos atacando los unos a los otros porque el uno esta con A o con B, aquí simplemente cada quien tiene su candidato tiene su forma de pensar su forma de ver las cosas de interpretar las cosas y no estamos hablando incluso de un tema que sea política local es un tema de política nacional luego esta intervención y la que hacen el resto de Concejales frente a este tema yo estoy seguro que están desprovistas de cálculos políticos, en mi caso personal yo estoy con Petro desde antes del tema del 13 de marzo cuando la consulta del pacto histórico, además porque mi movimiento alternativo indígena Social MAIS está en ese pacto histórico en un principio pero además porque creo con lo digamos con la poca experiencia y conocimiento que tengo de la política y de lo público creo por convicción que realmente el cambio lo representan Gustavo y Francia, y eso no tiene nada que ver con que en Yumbo el pacto histórico haya ganado o que esta propuesta la que me representa a mi haya sacado casi 39,000 votos para mí es claro que los votos ni son míos ni son de Ferney ni son de Oscar ni son de quienes estamos en esa campaña acá en Yumbo, esos votos yumbeños y yumbeños son de gente política y apolítica que está inclusive en los directorios de mis compañeros Concejales que de pronto hoy o estaban con Fico y hoy están con Rodolfo, y hay contratistas que han sabido digamos diferenciar los escenarios de la política nacional y de la política regional o local y que con sus propios criterios con sus propias ideas y convicciones estaban y están y siguen y vamos hasta el 19 de junio segunda vuelta apoyar

*Ejerciendo el Control Político conforme a la Constitución Política y a la Ley*

Calle 5 No 4-40 Módulo Uno CAMY

Teléfonos: 669 37 42 / 695-7195 / 695-7196

[www.ConcejoYumbo.gov.co](http://www.ConcejoYumbo.gov.co) – [contacto@ConcejoYumbo.gov.co](mailto:contacto@ConcejoYumbo.gov.co)



Concejo Municipal de Yumbo

## ACTA DE SESIÓN PLENARIA

FO-GP-02

Versión:	2
Fecha:	01-06-2017
Página 7 de 10	

TRD: 100-02

el cambio por la vida, y en eso los políticos locales somos respetuosos de eso, como nos respetamos nosotros mismos acá estas posturas y a simple vista algo que no puede ilusionar realmente a la ciudadanía Yumbeña que porque el pacto histórico y Petro aquí sacaron cerca de 39,000 votos y Fico 7000 creo y Rodolfo otros 7000 sumado dan 15,000 entonces no el pacto histórico ya puso alcalde o ya puso 10 o 12 concejales no, eso no funciona así, pero lo que sí es muy rescatable muy valioso e importante es que se está demostrando en este proceso y en esta campaña electoral que la política está cambiando, que la política o más personas se están interesando por la política por la propuesta B o C que en este caso de Yumbo por su historia por su tradición se inclina más en sus mayorías apoyar candidatos alternativos progresistas o de izquierda sí que quiere llamar así y no les gusta tanto y no le copian incluso a la clase política local si le quieren forzar su voto por alguien de derecha por alguien del establecimiento, ahí la ciudadanía Yumbeña cómo dice Petro es realmente libre a la hora de elegir sus presidente y su vicepresidente, inclusive aplica de alguna manera y ya se demostró en marzo en el tema de Congreso la República entonces es un mensaje claro para la ciudadanía de que los políticos o quienes participamos y hacemos política de X o Y forma debemos pensar en el ciudadano interpretar realmente esas necesidades ciudadanas y anhelos de cambio sin duda alguna que tienen nuestra sociedad, porque es que la necesidades básicas insatisfechas son demasiadas en Colombia en el valle y en Yumbo, hay muchas carencias hay mucha pobreza incluso miseria y el Estado no está para hacer el empleador pues de todos y todas, la administración alcaldía la gobernación incluso la nación el gobierno nacional no está para ser quien le de empleo a la gente a punta de burocracia digámoslo así, el Estado y la administración está es para generar las condiciones socioeconómicas que ayuden o contribuyan a cambiar realmente la calidad de vida de los ciudadanos en el ámbito local el ámbito departamental y en el ámbito nacional y hoy por hoy otra de las grandes motivaciones que ha tenido la ciudadanía para votar por el cambio es que no quieren y son conscientes de que la corrupción no puede seguir siendo el pan de cada día en el Estado colombiano, porque apunta de corrupción unos poquitos enriquecen y la gran mayoría del pueblo sigue en la mala como se dice con una calidad de vida paupérrima sin empleo sin salud sin educación sin vivienda sin garantía básica, sin sus derechos fundamentales garantizados por el Estado y es por eso que hoy cómo decía ahora Murgueitio la gente ya identificó dos personas, dos candidatos que representan un cambio, uno de una forma y otro de otra, que bueno sería poder en estos 20 días o estas tres semanas que hubiesen debates y hubiese la posibilidad que los colombianos en este caso lo yumbeños puedan escuchar y analizar el contenido de las propuestas de ambos candidatos, el sustento económico de las propuestas de ambos candidatos, muy seguramente sí eso se diera que no se va a elector que hoy está ilusionado esperanzado con un cambio desconocido seguramente podría cambiar de opinión a un cambio al que muchos le temen sencillamente por los mitos que de antaño se han sembrado sobre el candidato Gustavo Petro, entonces se le tilda de guerrillero como este señor que tengo atrás Bolívar, cómo Santander, Camilo Torres cómo todos los proceres y todas las personas que en su momento trabajaron para digamos la libertad de Colombia, entonces gracias a un guerrillero cómo Simón Bolívar se logró que Colombia se independizara, porque es que para problemas estructurales para problemas graves y el fondo se necesitan soluciones radicales cómo la que propone Petro que ha sido ejemplo en toda su vida pública de lucha contra la corrupción, que ha denunciado los peores escándalos desde su curul cómo senador cómo lo fue la parapolítica los falsos positivos, entonces digamos que independientemente de cualquier cosa independientemente del año 2023 y lo que se venga cómo son las elecciones locales del otro año, independientemente de eso William Jaramillo como persona natural cómo ciudadano libre y cómo político libre también independiente sin jefes políticos tomo desde hace mucho rato la decisión y hoy la ratifica de seguir apoyando a Gustavo Petro y al pacto histórico por el cambio por la vida para que Colombia y Yumbo inclusive sea potencia mundial de la vida, para que los niños no se siga muriendo de hambre en la Guajira en el Chocó para que verdaderamente se acabe esa miseria y la pobreza extrema que hoy tienen los colombianos, para que se pague la deuda pública del Estado colombiano se reduzca el déficit fiscal y para que realmente se den las garantías mínimas vitales no sólo en materia del agua en materia de pensión materia de infancia adolescencia, el llamado que yo le quiero hacer hoy a lo yumbeños a los vallecaucanos y a los colombianos es a que nos concentremos hablar bien de nuestros candidatos y de sus propuestas no más ataques con los seguidores de la otra campaña,

*Ejerciendo el Control Político conforme a la Constitución Política y a la Ley*

Calle 5 No 4-40 Módulo Uno CAMY

Teléfonos: 669 37 42 / 695-7195 / 695-7196

[www.ConcejoYumbo.gov.co](http://www.ConcejoYumbo.gov.co) – [contacto@ConcejoYumbo.gov.co](mailto:contacto@ConcejoYumbo.gov.co)



Concejo Municipal De Yumbo

## ACTA DE SESIÓN PLENARIA

FO-GP-02

Versión:	2
Fecha:	01-06-2017
Página 8 de 10	

TRD: 100-02

cada quien toma su decisión libremente y los indecisos pues no se van a ir por un lado para el otro por los ataques y viceversa que se den entre los seguidores encogidos de ambas campañas, hay que seguir trabajando convenciendo una persona más, ayer nomás primer día hábil después de que pasaron las elecciones la primera vuelta ya se empezaron a ver los apoyos que empiezan a llegar desde el sector del centro político candidatos políticos digamos que estaban en la coalición de la esperanza con Fajardo que empiezan uno a uno a llegar a la campaña de Gustavo Petro cómo el vicepresidente Murillo cómo los del ministro de trabajo Griselda Yaneth que es diputada del Valle, el ministro del interior y consejero presidencial derechos humanos Guillermo Rivera, y así sucesivamente, hoy se va hacer el anuncio de los del verde centro senador Ariel Ávila, Jota P Hernández ya se abrió de ese parche de Rodolfo no porque Rodolfo sea mal candidato mal persona si no que sencillamente no quiere estar mezclado con el Uribismo, no quiere celebrar una victoria en segunda vuelta con María Fernanda Cabal, con Paloma Valencia con Oscar Iván Zuluaga y con el Uribismo en general, entonces sencillamente como un político coherente político nuevo diferente y serio se apartó de esa campaña, no se ha sumado a la de Gustavo Petro pero simplemente se apartó de esa campaña porque sencillamente ya no lo representa el candidato Rodolfo y hoy por hoy los partidos políticos como la U, Liberal o Cambio Radical pues están en sus convenciones en sus reuniones con los parlamentarios evaluando el tema para tomar decisiones y seguramente, y seguramente muchos partidos o algunos partidos se quedarán con Rodolfo y otros partidos se irán a la propuesta del cambio por la vida, esa es la política, lo mismo ocurrirá acá con nosotros los Concejales quienes ya hoy más libremente porque ya no hay si no dos candidatos y dependiendo la decisión de que tomen los partidos a nivel nacional podrán a nivel local mostrar sus posturas políticas respecto de con cual propuesta se identifican.

Entonces yo si estoy muy tranquilo satisfecho porque Gustavo Petro logró muchísimos votos más que lo que logró en la primera vuelta de 2018 y logró también más votos que los que logró en la segunda vuelta del 2018 cuando perdió con Duque y logró también un crecimiento exponencial respecto a la consulta del 13 de marzo cuando quedo cómo candidato único el pacto histórico, es un candidato que ha venido mostrando un crecimiento exponencial elección tras elección y que tiene una probada experiencia y probado conocimiento de lo público casi que un estadista podríamos decir que por supuesto sabe de lo que habla sabe lo que propone, justifica lo que propone y por eso creo que Colombia quedaría en las mejores manos en cabeza de Gustavo y de Francia también, independientemente repito que quede claro de lo que pase o no pase en las elecciones locales del próximo año porque mi voto voy de William Jaramillo es un voto de opinión es un voto de convicción, no es un voto de estrategia o de cálculo político porque sencillamente yo el otro año puedo decidir no aspirar al Concejo no aspirar a nada o aspirar otra cosa y ya y lo puedo hacer o no hacer, este voto mío lo hago simplemente como ciudadano y como profesional digamos con alguna experiencia en lo público que me genera esperanza que me genera garantías de que realmente no va a ver una improvisación so pretexto de un argumento no probado de lucha contra la corrupción.

**Tiene la palabra el Concejal Andrés Cruz:** retomando el tema que traía mi colega William Jaramillo yo solamente quería concluir que en estas elecciones presidenciales de primera vuelta solo se puede concluir que el pueblo se impuso sobre las maquinarias políticas se impuso sobre la política tradicional sobre los que tienen el poder en ese momento y escogieron dos candidatos diferentes, dos candidatos independientes, un escenario totalmente diferente al que se esperaba, simplemente queda decir de que gane el mejor y que ustedes cómo pueblo saben quién es el mejor, que estudien las hoja de vida, y ahí es donde podemos decir de que el pueblo manda y en presidencia las personas son muy independientes y vuelvo y repito por si se ha cordado la transmisión, se eligieron dos candidatos diferentes independientes y que gane A o B va van a ver cambios en Colombia, van a haber cambios de gobierno van a haber cambios de estilo, posiblemente no vamos a seguir viendo a los mismos ganando la plata a los mismos ganándose los negocios y a la mayoría de personas llevando del arrume por los malos gobiernos, la derecha o quienes gobiernan lo han hecho tan mal que ellos mismos han abierto las posibilidades para que candidaturas fuera de su radar tengan la oportunidad hoy de gobernar a Colombia, para mí es lo mismo que está sucediendo en el municipio de Yumbo, la clase gobernante lo ha hecho tan mal que hoy le da la oportunidad a las personas que están por fuera del gobierno y al pueblo de elegir diferente y este es un pequeño abre bocas de lo que posiblemente va a suceder a nivel municipal en las elecciones de Alcaldía

*Ejerciendo el Control Político conforme a la Constitución Política y a la Ley*

Calle 5 No 4-40 Módulo Uno CAMY

Teléfonos: 669 37 42 / 695-7195 / 695-7196

[www.ConcejoYumbo.gov.co](http://www.ConcejoYumbo.gov.co) – [contacto@ConcejoYumbo.gov.co](mailto:contacto@ConcejoYumbo.gov.co)



Concejo Municipal de Yumbo

## ACTA DE SESIÓN PLENARIA

FO-GP-02

Versión:	2
Fecha:	01-06-2017
Página 9 de 10	

TRD: 100-02

porque no podemos seguir con la continuidad, porque no podemos seguir viendo que los mismos estén ganándose la plata ya sea de manera legal o presuntamente de manera ilegal haciendo las cosas que no quiere el pueblo y el pueblo llevando del arrume en un municipio tan rico en el que no deberían de haber problemáticas como las que hay aquí en donde seguidamente hablamos de las pocas oportunidades de empleo para nuestro jóvenes para todos los habitantes en general, y que no percibimos esas inversiones altísimas que tenemos en seguridad porque vemos cada día vemos más violencia, por ejemplo el día anterior a las elecciones que falta de autoridad, el mundo estaba patas arriba acá en el municipio de Yumbo, motos sin placa motos sin luces, tres personas en moto, menores de edad, las personas tomando cómo locos, y uno decía bueno donde está la autoridad, yo quiero solicitarle a la alcaldía a la administración a paz y convivencia a la policía que nos den una relación cuáles fueron los comparendos que generaron a las personas que estaban tomando en vía pública o en diferentes sectores, cuáles fueron los controles que se generaron sobre las personas que tuvieron peleas confrontamientos que tuvieron problemas de convivencia, el día anterior a las elecciones en Yumbo en la parte central acá en el Belalcázar pude evidenciar todo ese mal comportamiento ese comportamiento de la falta de cultura, de llevarle la contraria a la ley, de esa cultura de la que hablamos de la ilegalidad que se ha formado acá el municipio de Yumbo y que de una u otra manera se le invierte y que hay recursos para invertir ya sea en materia de movilidad o en materia de cultura ciudadana con el Instituto de cultura pero que al final uno ve un impacto muy negativo o muy pequeño dentro de la comunidad porque la planta se gasta pero los resultados no son los que nosotros esperamos, entonces que vamos a hacer ahí, como vamos a justificar nosotros el cumplimiento de esos gastos si en Yumbo hay una cultura de la ilegalidad, no hay personas más felices en Yumbo que las personas que van contra de la ley, por eso vemos que las motos están en contravía de los carros de igual manera, se parquean en los lados que no debe ser, todo mundo va sin casco, va con menores de edad en vehículos motorizados que no se puede llevar menores de edad con sobrecupo etc etc. Traigo este comentario a manera de reflexión porque hasta cuándo vamos nosotros como representantes de la comunidad a permitir que eso siga pasando, inclusive venga en materia personal solicito mediante estrado se nos explique desde el Instituto de Cultura y desde la Secretaría de Tránsito cómo van hacer para solucionar el problema del cultura ciudadana y cultura en la movilidad para poder de una u otra manera motivar a que las personas cumplan las reglas en el municipio de Yumbo, necesitamos de que nos den la respuesta y que no sea una respuesta vacía de muchas que recibimos, ustedes vieran la respuesta de la Secretaría de Tránsito frente a mi inquietud de manifestarse del que iba a hacer la Secretaría de Tránsito ahora que hay esa gran problemática en la expedición de seguros obligatorios para las motos porque hay unas motos que están pagando parqueadero de patios día y noche y caro porque no tienen ese requisito legal para poder sacarlo y me dio una respuesta totalmente vacía, me dijo donde lo podían comprar a sabiendas yo creo que ella tiene conocimiento de que está muy limitada la venta de este seguro aparte que esta carísimo el seguro obligatorio de las motos, ya de una u otra manera uno entiende por qué muchas personas transitan en el municipio y en Colombia sin el seguro obligatorio, porque es un atropello nacional lo que están haciendo con los motociclistas porque si no se toman las medidas pertinentes en el municipio de Yumbo entonces hay un cuello de botella en donde no van a poder cumplir los requisitos algunas personas que trabajan en su moto que se trasladan en ella para poder ir a sus sitios laborales para poder sacar las motos de los patios, no va a ver posibilidad pero esta señora nos dice que en el éxito lo venden y que indiferente operadores en el municipio de Yumbo lo venden y no nos da una respuesta clara de lo que va a hacer para poder manifestarse y poder generar soluciones frente a esta problemática.

Quiero referirme a un comentario que hizo una persona en esta transmisión donde nos invita a no pelear y más bien a unirnos para trabajar por Yumbo, me parece que es una percepción ciudadana muy pacífica muy buena y si nosotros cómo oposición que más no pelear pero es que las cosa están funcionando muy mal y toca decirlo, a nosotros como oposición nos toca decirlo, y cuando decimos y cuando hacemos el control político sirven para que rectifiquen, nosotros hicimos el control político sobre algunos escenarios deportivos que están interviniendo parte del IMDERTY y que tenían la calidad pésima y ya hicieron las correcciones por ejemplo el polideportivo de Comfandi, por ahí estamos en vísperas de que hagan una intervención puntual en el de Buenos Aires que todavía está descuidado y en el de la escuela del chocho entre otros, también hicimos el control político

*Ejerciendo el Control Político conforme a la Constitución Política y a la Ley*

Calle 5 No 4-40 Módulo Uno CAMY

Teléfonos: 669 37 42 / 695-7195 / 695-7196

[www.ConcejoYumbo.gov.co](http://www.ConcejoYumbo.gov.co) – [contacto@ConcejoYumbo.gov.co](mailto:contacto@ConcejoYumbo.gov.co)



Concejo Municipal de Yumbo

## ACTA DE SESIÓN PLENARIA

FO-GP-02

Versión:	2
Fecha:	01-06-2017
Página 10 de 10	

TRD: 100-02

de unos juegos de generan un peligro para nuestros niños que van a visitar el parque lineal que en este momento se está construyendo, y por ahí me llegó el run run que ya desmontaron esos juegos que taparon la obra que habían aperturado y para eso sirve el control político querido ciudadano, para mejorar para corregir, también no indicaba esta ciudadana que esa carretera de Montañitas lleva tres meses sin haberle dado solución y la vía alterna que tienen por el Chocho y Peñas Negras incrementa el costo del transporte y es una vía que es muy pequeña y puede ser causal de accidentes, solicito desde estrado al encargado de infraestructura se nos remita la información para cuando van a tener solución con este problema del derrumbe, cuando van a hacer una intervención ellos que son los ingenieros con la CVC o si esa vía va a quedar totalmente paralizada para siempre, pero que nos indique una solución, yo no creo pues que con la maquinaria no se pueda hacer para habilitar esa vía, a que si hay peligro de derrumbe posteriores obviamente que tomen las medidas que tenga que tomar pero la vía hay que habilitarla, esta gente la necesita, hay personas que les toca dar una vuelta muy grande para poder llegar a su vivienda y sus fincas y este tema lo tenemos que solucionar de manera inmediata.

De igual manera para que iniciemos señores Concejales con el debate de la Comisión accidental y la mesa de servicios públicos por esos cobros injustificados que le han hecho a la comunidad, que nos entreguen una relación de cuáles fueron esos reclamos que EMCALI recepciono y que la ESPY recepciono, que los prestadores del servicio de gas y de aseo recepcionaron y cuáles fueron las soluciones, porque en su gran mayoría están diciendo de que no hubo una solución y si no hubo una solución señor Presidente nosotros cómo representantes de la comunidad debemos tener que hacernos sentir porque no vamos a dejar atropellar a la comunidad ni que les toquen el bolsillo, como se les ocurre, ahora con esa pelades tan tremenda que hay con esa falta de trabajo y de oportunidades que llegue una empresa de servicios públicos que se la ganen todas y que no incrementen el servicio de buenas a primera no lo podemos permitir y de igual manera a mi colega Oscar Uribe que preside la Comisión de la cual fui yo el promotor de la explotación minera de Argos que podamos dinamizar esa mesa porque necesitamos reunirnos lo más pronto posible con Argos y tomar de una vez decisiones en pro del medio ambiente, en pro de la comunidad y que las empresas entiendan que en vez de afectar a la comunidad lo tiene beneficiar, que a la comunidad de Yumbo hay que beneficiarla de diferentes modos, entonces esas son mis solicitudes respetuosas, invitando a que en esta segunda vuelta las personas de verdad aunque marcaron una mayor participación en elecciones presidenciales sea mucho más los que participen, no sé cómo la gente se puede relajar para poder elegir el futuro de Colombia, invitar a que no cedan el espacio para que otras personas elijan por ustedes y que elijan a conciencia y elijan al mejor porque yo sé que ustedes saben cuál es el mejor candidato.

La secretaria deja constancia de la asistencia de 14 Concejales a la sesión plenaria.

- 8.- Himno oficial del Municipio de Yumbo. - Se ordena la emisión de las notas del Himno al Municipio de Yumbo, siendo las 11:06 horas, el señor presidente ordeno levantar y cerrar la sesión, no sin antes haber citado para el día 02 de junio del 2022, a partir de las 09:00 horas.

  
HORACIO CASTILLO PABON  
Presidente

  
MARISOL HERNANDEZ SANCHEZ  
Secretaria General

*Ejerciendo el Control Político conforme a la Constitución Política y a la Ley*

Calle 5 No 4-40 Módulo Uno CAMY

Teléfonos: 669 37 42 / 695-7195 / 695-7196

[www.ConcejoYumbo.gov.co](http://www.ConcejoYumbo.gov.co) – [contacto@ConcejoYumbo.gov.co](mailto:contacto@ConcejoYumbo.gov.co)